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All’Assessore allo Sport  
Simone Schiantarelli 
 
Copia conoscenza  
A tutti i consiglieri Comunali 
 
Al Segretario del 
Comune di Bormio 
Enrico Franceschina  

 
 

OGGETTO:consiglio comunale del 19/10/2007 interpellanza urgente ai sensi dell’art.12, comma 
3 del vigente regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale  

 
Ai sensi dell’art. 12 comma 3 del regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale, in 
relazione alle precedenti richieste mai evase e alla diffida a presentare e discutere atti d’indirizzo 
della Società Contea Bormio Sport S.r.l., chiediamo all’Assessore delegato allo Sport Simone 
Schiantarelli, a che titolo e con quale atto autorizzatorio del Consiglio Comunale in data 
18/07/2007, con atto notarile è stato modificato lo Statuto della Società Contea Bormio Sport 
S.r.l.  il cui socio unico è il Comune di Bormio, introducendo tra l’altro nell’oggetto della Società: 
attività edilizia, attività di produzione e lavorazione materiali inerti, calcestruzzi, precompressi, 
ferro, metalli vari, …. Produzione di prefabbricati in calcestruzzo, costruzione di edifici civili, 
industriali, monumentali…. strade, lavori speciali alle acque e di trattamento rifiuti, opere in 
cemento armato, acquedotti, fognature, movimento terra e neve, opere di restauro, …impianti ed 
edifici per la produzione di energia, carpenteria metallica, impianti di telecomunicazione, 
esplorazioni del sottosuolo, trivellazioni e pozzi, …impianti di trasporto, sfruttamento in 
concessione del suolo, del sottosuolo di cave e miniere……. E chiediamo a che titolo è previsto che 
in relazione a questo nuovo scopo sociale la Società potrà compiere tutte le operazioni 
commerciali, industriali, finanziarie, mobiliari ed immobiliari !!!!!   
Avete dimenticato attività aerospaziale dopo avete citato quasi tutto……………!. 
E’ bene ricordare che stiamo parlando di una Società che ha sempre avuto un indirizzo su 
attività principalmente legate agli impianti sportivi comunali e che in nessuna deliberazione il 
Consiglio ha disposto una modifica simile. 
Si precisa che lo statuto richiesto è stato consegnato ieri 18/10/2007 al consigliere Michele 
Magatelli alla presenza del segretario e del vicesegretario. 
Riservandoci ulteriori azioni a tutela del rispetto delle funzioni e delle competenze previste dallo 
Statuto Comunale  e dalla legge vigente, SI CHIEDE DI FORNIRE COME DA REGOLAMENTO 
UNA RISPOSTA URGENTE IN QUESTO CONSIGLIO. 
  

I   Consiglieri Comunali 
Michele Magatelli  Monica Fumagalli Ulrico Martinelli 

Consegnata al Segretario 
Comunale dr. Franceschina  
 


